
ЦЕНЮ ЕГО ЗА ДЕЛОВИТОСТЬ И ЧЕЛОВЕЧНОСТЬ
Наступило время, дорогие жи-

тели Суксунского района, когда
каждый из нас должен использо-
вать шанс, данный Российской
конституцией по выборам перво-
го лица вашего района. От того,
кто будет главой районной адми-
нистрации, зависит будущее нас,
наших детей и внуков. За пере-
строечное время прошло немало
кампаний по выборам тех или
иных кандидатов, и мы в какой-
то мере научились отличать обе -
щаиия и сказки одних, от реаль-
ных дел и решения задач на этой
основе - других. Нередко при-
меняются недозволенные приемы
с целью привлечения избирателей
в пользу того или иного канди-
дата. Чтобы еще раз не ошиби-
ться в правильном выборе, ну-
жно еще раз взвесить все «за»
и «против».

Мне кажется, жизнь говорит
сама за себя. Если дела у нас
начали улучшаться, это верный
признак того, что жители рай-
она, в прошлые выборы его гла-
вы не ошиблись. Из моего наб-
людения могу оказать что доб-
рые перемены у нас налицо.
Взять хотя бы дороги. Ведется
их новое строительство, улуч-
шаются существующие. Обнесен

Верхний парк добротной, краси-
вой оградой, ведется в районе
строительство жилья, культурно-
бытовых объектов, осуществля-
ется плановый ремонт жилья,
школ;, детских садов, больниц,
СДК, клубов, библиотек.

Вопрос напрашивается, так кто
же может лучше осуществить
намеченное, вновь пришедший
или действующий глава? Ответ
однозначен: ныне действующий.
В одной из бесед Г. А. Олин от-
метил тесное деловое взаимодей-
ствие районной администрации
с областными структурами, в
том числе и с самим губернато-
ром. Баять хотя бы газификацию
района. Здесь, думается, дела
идут неплохо, и не нужно, как
говорят, стучать в дверь, кото-
рая уже открыта.

Теперь хочу коснуться лич-
ности Г. А. Олина. В 1969-1971
годах мы вместе работали в Уин-
ском районе. В то время он был
инструктором райкома партии,
кстати, самым молодым по воз-
расту из числа ответственных
работников райкома партии и
райисполкома. Вместе с тем на-
иболее ответственные задания,
как мне помнится, поручали ему.

Нередко первый секретарь рай-
кома партии приводил нам в при-
мер объективность, принципиаль-
ность, деловые качества, добро-
совестность и порядочность Г. А.
Олина. Приведу случай. В кол-
хозе «Победа» заведующий фер-
мой Трясцин вел себя по-хам-
ски с коллективом-, чувствовал
себя, как говорится, князьком.
Об этом сообщалось в жалобах,
приходивших в райком. Туда был
направлен Г. А. Олин. Ознако-
мившись с положением дел на
месте, поговорив с доярками, он
подготовил обстоятельную справ-
ку на заседание бюро райкома
партии. В результате заведую-
щий фермой был освобожден от
занимаемой должности. Или еще
случай. Механизатор колхоза
«За мир» нарушил трудовую
дисциплину, не вышел на рабо-
ту в выходной день, хотя имел
полное право на отдых. Предсе-
датель колхоза без согласия пра-
вления не допустил его к рабо-
те. Семья, состоявшая из 7 че-
ловек, осталась без кормильца.
Вновь Г. А. Олину было пору-
чено разобраться по существу.
Налицо было нарушение трудово-
го законодательства. Достаточно
было беседы Олина с руководи-

телем хозяйства (это было в мо-
ем присутствий), и вопрос был
решен мирно, без дальнейшего
разбирательства и наказания
председателя колхоза.

Вышеприведенные прим е р ы
говорят сами за себя, подчерки-
вая деловитость, требователь-
ность, а также, человечность и
великодушие Г. А. Олина.

Выше названные факты, всег-
да у меня в памяти, как в па-
мяти мои годы работы в то
время председателем райкома
профсоюза работников сельского
хозяйства и заготовок, Тесное
деловое общение тогда с Г. А.
Олиным помотало мне принимать
неординарные, взвешенные ре-
шения по различным вопросам в
интересах дела и людей.

Приятно было работать с та-
ким человеком: когда нужно
строго опросит, а при необходи-
мости поддержит и поможет ре-
шить любой вопрос и проблему.

Деловое сотрудничество и до-
брые человеческие отношения с
Г'. А. Олиным у нас сохранились
и во время моей работы в Сук-
суне в ПСПБ № 12, а также и в
настоящее время. Как. говорят,
здесь вое испытано и, проверено
временем, прошло через сердце и

душу каждого из нас.
Говоря о деловых .и человече-

ских качествах Г. А. Олина не
могу умолчать о том, Что его
оппоненты по выборной камла-
ний действуют нечестно, пере-
дергивают факты, незаслуженно
чернят его. И это будет всю
жизнь на их совести. Как гово-
рят; Бог им судья. Перефразируя
Чернышевского, замечу, что вы-
литые чернота и грязь пачкают
прежде всего не тото, кому она
предназначена, а тех, кто вылил
их.

У меня в Суксуне много род-
ственников, знакомых, близких
людей. Вое они положительно от-
зываются о действующем главе
администрации. Я думаю, жители
Суксунского района сделают .пра-
вильный выбор, отдав свой голос
за ныне действующего, главу
райоиа Г. А. Олина

Н. ГУРЬЯНОВ,
ветеран труда, в прошлом

мастер буровой бригады
ПСПБ № 12.

* * * .
Материал опубликован за счет

средств избирательного фонда
кандидата на пост главы админи-
страции Суксунекого района
Г. А. Олина.

С ПЕСНЕЙ ПО ЖИЗНИ
В минувшую субботу в дет-

ской школе искусств состоялся
районный конкурс детского эс-

традного искусства. В конкур-
се принимали участие коллек-
тивы школьных и дошкольных
учреждений образования рай-
она, а также учреждений до-
полнительного образования и
сельских клубов.

Условиями конкурса предпо-
лагалось: исполнение сольное
или хоровое народных и эстра-
дных произведений.

Открыла фестиваль эстрад-
ного искусства заведующая от-
делом культуры Н. А. Бабина.
Она поздравила детей и взрос-
лых с открытием этого боль-
шого конкурса любителей пес-
ни, отметив, что победители
будут принимать участие во
2-м туре фестиваля, который
состоится в Кунгуре в февра-
ле 2001 года.

Далее . слово было предоста-
влено председателю жюри, за-
местителю главы администра-
ции района Галине Александ-
ровне Собакиной, Она, в част-
ности, отметила, что этот фе-
стиваль проходит на стыке
тысячелетий и, открывая но-
вые таланты, мы, таким обра-
зом, в какой-то мере прогно-
зируем культурный и духов-
ный потенциал нации*.

Были представлены члены
жюри, которыми являлись пе-

дагоги школы искусств. Не
забыты и поди, земляки, ко-
торыми по праву гордится рай-
он. Их имена нельзя не на-
звать, это композитор Ю. С.
Евдокимов, это известный гар-
монист Г. А. Панов, которые
тоже готовили своих конкур-
сантов к участию в этом боль-
шом фестивале.

Нужно отметить, что талан-
ты наших детей достаточно
разнообразны, а потому выде-
лить кого-либо было весьма
непростым делом. И все же,
конкурс есть конкурс, и для
участия во втором туре жюри
отметило следующих исполни-
телей: А. Емелину от детской
школы искусств, Н. Горкуно-
ву. от Ключевской средней
школы, вокальный ансамбль
«Надежда» от С С Ш № 1 , дет-
ский ансамбль Васькинского)
филиала школы искусств.

За честь клубов будут петь
на. фестивале Э. Габдулхаева—-
Пепелышевский ДК, братья
Baxитовы Ринат и Радим —
Истекаевский ДК, А. Хамитова

- Агафонковский ДК.
Что же, пожелаем всем им

удачи, и пусть каждый подо-
бный фестиваль все же будет
для детей праздником, ибо
открытие юных талантов все-
таки праздник души.

Л. СЕМЕНОВА.

Начальник
главного управления внутренних дел Пермской
области, только что назначенный на эту должность,
Юрий Сковордин был 14 ноября представлен жур-
налистам на традиционном брифинге.

До переезда в Пермь Сковордин тринадцать лет
руководил милицией Кургановой области. Проводя
первый брифинг в новом качестве, Юрий Петрович
заявил, что ожидать больших перемен вряд ли сто-
ит. Будет пересмотрена структура, с тем, чтобы ис-
ключить дублирование функций, кое-где совершатся
и кадровые перестановки, но основное содержание
службы останется прежним, «Ломать ничего не со-
бираюсь», — заверил генерал-майор».

110 лет
исполнилось 15 ноября Пермскому областному
краеведческому музею.

Более столетия назад группа, энтузиастов .—
представителей интеллигенции основала первое по-
стоянно действующее собрание исторических и.про-
мышленных экспонатов. Ныне же музей посещает
более двухсот тысяч человек ежегодно.

Основная масса юбилейных мероприятий придется
на декабрь. Из Москвы, из Третьяковской галереи,
как раз вернется выставка «Пермь Великая»; кото-
рую наконец увидят земляки. Запланирована и 'на-
учно-практическая конференция.

В музее открылась выставка, игрушки «И забава,
и потеха». На ней экспонируется более четырехсот
игрушек народов бывшего СССР.

«ПН».

Об оплате детских новогодних
подарков в 2000 году
ПРИКАЗ

НА ОСНОВАНИИ постановления
Фонда социального страхования
Российской Федерации от 27.10».
2000 года N 99 «О финансиро-
вании расходов на оплату детских
новогодних подарков в 2000 го-
ду», учитывая выделенные до-
полнительные ассигнования на

финансирование расходов по при-
обретению новогодних подарков,
приказываю:

1. Разрешить страхователям:
- направлять средства соци-

ального страхования на оплату
новогодних подарков для детей в

возрасте до 14 лет включительно
работающих граждан из расчета
до 60 рублей на один подарок;

— производить, расходы на оп-
лату новогодних подарков в счет
начисленных страховых взносов
сверх установленного норматива
на санаторно-курортное обслужи-
вание работников и их детей, В
случае отсутствия средств обра-
щаться за дотацией в региональ-
ное отделение через уполномочен-
ных Фонда по месту регистрации
страхователя;

— отразить произведенные ра-
сходы на оплату новогодних по-
дарков в расчетной ведомости да

средствам Фонда социального стра-
хования Российской Федерации за
2000 год (форма- 4 ФСС РФ,
табл.4, стр. 19).

2. Страхователям, перешед-
шим на уплату единого налога
на вмененный доход, оплату по-
дарков для детей наемных работ-
ников производить на общих, ос-
нованиях.

3. Частным предпринимателям
без образования юридического
лица, зарегистрированным в Фон-

де социального страхования РФ,
оплачивать детские новогодние
подарки только на основании
приказа Пермского регионального
отделения ФСС РФ.

Е. КРЕМЕР,
управляющая Пермским

региональным отделением
ФСС РФ.

«ПК»



Недалеко то время, когда ре-
шится не столько вопрос — кто
будет губернатором, сколько под
чьим руководством Пермская об-
ласть войдет в XXI век. И это
вопрос не выбора человека, а
выбора судьбы. Есть такая при-
мета: как встретили Новый год,
так его и проживем. Примерно,
то же происходит сейчас.

Еще года четыре назад по
большинству социально-экономи-

ческих показателей бесспорным
лидером на Западном Урале была
Свердловская область. А Прика-
мье даже не относилось к числу
территорий— доноров федераль-
ного бюджета, и было традицион-
ным получателем дотаций из
центра. Денег в области катастро-
фически не хватало, ни о каком
долгосрочном развитии не могло
быть и речи. Мы вынуждены
были жить тогда одним днем.

Но за те годы, что областью
руководи; нынешняя администра-
ций, ситуация резка изменилась
в лучшую сторону. По данным
газеты «Известия» от_ 24 октяб-
ря с г., по степени социального
благополучия Пермская область
занимает девятое место в Рос-
сии, а по степени экономического
веса — четырнадцатое. Напри-
мер, Свердловская область, на
взгляд экспертов «Известий», от-
носится к разряду социально не-
благополучных территорий и за-
мает по этому показателю лишь
двадцать восьмое место, Челябин-
ская область — четырнадцатое,
Оренбургская — тридцатое, Рес-
публика Башкортостан — двад-
цать пятое.

Если во главе Прикамья оста-

нется команда нынешнего губер-

натора, нет никаких сомнений в

том, что он максимально исполь-

зуем все евое влияние для того,

чтобы наша область еще более

укрепила свои социально-эконо-

мические позиции и заняла во

всероссийском рейтинге регионов

еще более высокую строчку. Но

если к власти придет другой, все

может измениться». И нам, воз-

можно, придется распрощаться со

своим лидирующим положением.

Ведь к .Прикамью обращают
свои взоры олигархический мос-

ковские круги. Их цель - при-
брать к рукам наш край. Преж-
де всего, это небезызвестные
российские олигархи, чьи позиции
в Москве в последнее время серь-
езно пошатнулись. Чаще других
здесь называют фамилию Бориса
Березовского. Кое-кто из извест-
ных пермских политологов пола-
гает, что именно Березовский мо-
жет стоять за спиной одного из
кандидатов в губернаторы Перм-
ской области — депутата Госу-
дарственной Думы России Павла
Анохина. С чего бы это Борис
Абрамович вдруг предоставляет
всероссийский эфир и газетные
площади центральных изданий в
большом количестве малоизвест-
ному депутату Госдумы из Пер-
ми?

Впрочем, чьим бы ставленни-
ком ни был Анохин, он не имеет
никаких шансов на победу на гу-
бернаторских выборах в Перм-
ской области. Ибо у него нет
опоры среди пермской элиты,
среди средств массовой информа-
ция и, наконец, среди рядовых
жителей Западного Урала. Не на-
до быть большим аналитиком для
тоге, чтобы предположить: победа
Анохина, может обернуться ката-
строфой для всей Пермской об-
ласти; нас неизбежно ждет про-
никновение в местную экономику
московских олигархов, масштаб-
ный передел собственности со
всеми присущими ему атрибута-
ми: стрельбой, заказными убий-
ствами, насильственным захватом
предприятий. Все это давно про-
исходи': в соседней Свердловской
области. Нам это нужно?

Похоже, опасность прихода к
власти в Пермской области этого
кандидата понимают и в руковод-
стве движения «Единство», отка-
завшее ему в поддержке несмотря
на то, что он входит в его руко-
водящие федеральные органы.

Признаком того, чтв московские
олигархи, желающие прибрать к
рукам нашу область, является
массированная атака со стороны
московских средств массовой ин-
формации, которую они ведут уже
несколько месяцев, делая ставку
не на Анохина, а совсем на дру-
гого кандидата. Анохин же, и в
одной упряжке с ним другие
аутсайдеры губернаторской гонки

— лишь «ледокол», задача ко-
торого - дескридитировать дей-
ствующую администрацию и ее
главу, убрать ее лидера с
дороги, расчистив путь в
губернаторы истинному кандида-
ту столичных олигархов.

действительно ли кто-то в
Москве разработал такой сцена-
рий? Но события развивались
точно в соответствии с ним. В
начале октября под воздействием
шантажа (иначе это назвать тру-
дно) прозвучало заявление о том.
что лидер области отказывается
от участия в выборах. Московские
олигархи радостно потирали ру-
ки: наконец-то несговорчивый
губернатор устранен, и дорога в
область открыта. Главным кан-
дидатом и преемником Игумнова
становится мэр Перми Юрий Тру-
тнев. Не ему ли случайно расчи-
щал дорогу Павел Анохин?

Но столичные кукловоды гру-
бо просчитались. Губернатор, пе-
регруппировав силы, принял ре-
шение не идти на поводу у шан-
тажистов, сломав все планы сто-
личных мастеров «грязных тех-
нологий».

Несомненно, что сегодня имен-
но команда губернатора имеет
самые большие шансы на победу
на грядущих, выборах- первого
лиц, Пермской области. Его под-
держивают ведущие представите-
ли деловой и политической элиты
Западного Урала. За его плечами

- поддержка ведущих промыш-
ленных предприятий области и
сельских товаропроизводителей,
представителей культуры и ис-
кусств?, Западного Урала, боль-
шинства пермских средств мас-
совой информации. Наконец, за
его плечами — поддержка Пре-
зидента, России Владимира Пути-
на, который высоко ценит перм-
ского губернатора.

Его главный соперник — глава
Перми — обладает весьма ограни-
ченной социальной базой. Даже
в Перми, где его позиции наи-
более прочны, мэра не поддержи-
вают очень многие директора про-
мышленных предприятий, кото-
рым за, четыре года, так и не
представлена некая внятная
концепция промышленной полити-
ки в городе. Решением насущных
проблем пермских промышленных
предприятий все последние годы

занималась не городская, а обла-
стная администрация.- .

Вряд ли главу Перми поддер-
жат представители бизнеса —
даже несмотря на то, что мэр
Перми — сам в прошлом работа-
вший в торговле предпринима-
тель. За время era руководства
областным центром наблюдалась
ярко выраженная тенденция к
монополизации всей торговли в
городе группой предприятий
«ЭКС», которую Трутнев возглав-
лял до своего избрания мэром.
Именно «ЭКС» сегодня владеет
крупнейшими торговыми центра-
ми Перми — ЦУМом и Универса-
мом, диктуя, тем самым, уровень
цен. Хорошо известно, что он
создает режим наибольшего бла-
гоприятствования «своим» бизне-
сменам и всячески ставит палки
в колес?, «чужим».

А разве могут поддержать го-
родского голову в прикамском
селе? Там хорошо помнят, как
два года назад Петрович предло-
жил полностью лишить крестьян
Западного Урала дотаций из об-
ластного бюджета. Это могло при-
вести к тому, что Пермская об-
ласть полностью лишилась бы
собственной продовольственной
базы. Продукты питания приш-
лось бы полностью импортиро-
вать. В выигрыше опять бы ока-
залась столь любимая группа
предприятий «ЭКС», делающая
деньги на завозе в Прикамье им-
портного продовольствия. Полу-
чается, что ради собственной вы-
годы нынешний претендент готов
был пожертвовать всем сельским
хозяйством области?

А поддержат ли его «свои» го-
родские жители? На самом деле
претендентом предпринимается
попытка оболванить избирателей
путем искажения фактов, припи-
сывания себе чужих заслуг. Ис-
пользуется система двойных стан-
дартов: горожанам говорится о
том, что за счет области уда-
ется добиться более вы-
сокой бюджетной обеспеченнос-
ти провинции — задаются обе-
щания поднять экономику И рас-
ширить самостоятельность. Но не
очень понятно, за чей счет? Ведь

значительного роста бюджетов в
ближайшее время вряд ли следует
ожидать, значит это дешевый
рекламный ролик. Пусть жителям

Березников, Соликамска, Чайков-
ского, Кунгура, Чу'сового, Гремя,
чинска будет хуже, лишь бы пер-
мякам жилось хорошо. С другой
стороны, если у кандидата серь-
езные намерения децентрализовать
областной бюджет, то это означа-
ет потерю экономических рычагов
воздействия, на. территорий облас-
тп. Но это не в правилах Петро-
вича, привыкшего держать в ру-
ках все финансовые нити, как это
было в Перми. Все это разитель-
но отличается oт курса нынешне-
го областного руководства, на-
правленного на справедливое ра-
спределение бюджетных доходов,
не допускающего перекосок г. по-
льзу одних за счет других.

Эти обстоятельства резко сни-
жают шансы градоначальника об-
ластного центра занять на бли-
жайшие пять лет кресло губер-
натора, Пермской области. К то-
му же у него нет и серьезной
общественно - политической под-
держки. По-настоящему же влия-
тельные силы — Путин, «Един-
ство» некоммерческое партнерст-
ве «Сотрудничество», объединяю-
щее более сотни промышленных
предприятий И профсоюзы — под-
держивают действующего губер-
натора. В его пользу выступают
даже многие влиятельные прод-
ст.авители КПРФ — например,
бывший первый секретарь Перм-
ского обкома КПСС Борис Коноп-
лев.

Слотом, на сегодняшний лень
явным лидером предвыборной
гонки остается действующий гy-
бернатор Прикамья И его коман-
да, пермский мэр явно переоце-
нил силы и влияние. И здесь
ему вольно или невольно поды-
грывают остальные претенденты.
Шансы остальных трех других
претендентов на губернаторское
кресло - лучше вообще не об-
суждать. Ибо их прости нет»...

Регион, которому Бог дал мно-
го богатств., обязан дать иного,
возможностей людям, который в
нем живут и работают. Мы подо-
шли к этому рубежу и у нас
есть все для того, чтобы реали-
зовать наши возможности а новом
тысячелетии. Осталось только
сделать правильный чыбор

Л, ГЕРАСИМОВ,
политолог.

• * *

Материал опубликован за счет
средств избирательного фонда
кандидата на пост губернатора
Пермской области Г. В. Игумнова.

В августе текущего года произошло важное историческое со
бытие, коснувшееся в большей мере Прикамья. На исходе второго
христианского тысячелетия, когда мир праздновал Юбилей Бого-
воплощения, Русская Православная Церковь принесла плод своих
голгофских страданий—великий сонм святых мучеников и исповед-
ников Российских XX века. Рассмотрев церковное предание и му-
ченические акты о подвигах новомучеников и исповедников, Ар-
хиерейский Юбилейный Собор, проходивший в Москве 13-16 ав-
густа 2000 года, принял решение о прославлении для общецерков-
ного почитания в лике святых новомученнинов и исповедников,
принявших смерть на пермской земле. Не могла бы «Звезда» рас-
сказтаь об этом подробней.

Петр ЯРУШИН, г. Пермь.

СОБОР новомучиников и
исповедников, пострадавших

за веру Христову в годы неви-
данного гонения., от Пермской
епархии включены 92 новомуче-
ника, в том числе архиепископ
Пермский и Кунгурский Андро-
ник, епископ Соликамский Фео-
фак, настоятель Беломорского мо-
настыря архимандрит Варл.аам и
иже с ним 26 убиенных иноков
этой обители, 10 протоиреев, 38

священников, 5 диаконов, двух
м и р я н , также двух священни-
ков и пятерых мирян, замучен-
ных большевиками вместе с епи-
скопом Феофаном, имена которых
не установлены.

Таким образом, пермская зем-
ля имеет с причислением четы-
рех древних епископов Стефана,
Герасима, Питирима и Ионы 96
своих святых. Теперь православ-
ный люд Прикамья может обра-

щаться к ним с молитвой: «Ново-
мученики пермские, молите Бога
о нас!»

У многих из представителей
белого духовенства—десяти про-
тоиреев, тридцати восьми священ-
ников и пяти диаконов, причис-
ленных к лику святых, были сы-
новья и дочери, а от них
пошли внуки и правнуки. И, на-
пример, к образу священника
Ильинского собора Николая Га-
шева, умершего в 1930 году в
застенках сталинского лагеря, мо-
жет обратиться его внук, назван-
ный в честь деда Николаем, быв-
ший журналист «Звезды», или
правнучка Катя. Придет время

,и постепенно должны появиться
иконы пермских новомучеников,
которые займут подобающие им
места в лоне семей потомства.

Подвижники веры и благоче-
стия — это небесные покрови-
тели нашей святой и грешной
земли. Мы, выросшие в период

поинсствующего атеизма, страш-
но далеки от понимания того,
что из себя представляют свя-
тые. А в книге «Старец Силуан»
(М.., 1998 т.) об них сказано:
«Ради неведомых миру святых
изменяется течение исторических
и даже космических событий, и
потому каждый святой есть яв-
ление космического характера,
значение которого выходит за
пределы земной истории в мир
вечности». Святые — соль зем-
ли: они—смысл ее бытия, они
тот плод, ради которого она хра-
нится».

Пермская земля обильно поли-
та, кровью новомучеников, но где
их мощи — неизвестно, кроме
того, что лежат они в пределах
родной им земли. И у них, пов-
торяю, остались внуки и правну-
ки. Откликнитесь! Бот список
пермских новомучеников, опубли-
кованный в газете «Православная
Пермь».

В. МИХАЙЛЮК.
«Звезда».

(Окончание на 4 стр.).

НОВАЯ ЖИЗНЬ
КАМНЕРЕЗОВ
Областной администрацией при*

нято решение о дальнейшем раз-
витии художественных промыслов
в селе Красный Ясыл Ординского
района, где действует госпред-
приятие «Уральсний камнерез»,
производящее унакальные изде-
лия из селинито-лунного камня,

В частности, в завершение
строительства местного календар-
ного цеха в будущем году из
областной инвестиционной про-
граммы будет выделено 7,6 мил-
лиона рублей. Заказчиком высту-
пит областной УПК. Пуск цеха
намечается на конец 2001 года.
В те же сроки на базе предприя-
тия будет создано акционерное
общество в целях дополнительного
привлечения частных инвестиций.
Уделено внимание и социальной
базе.

П. МИШИН.
«Звезда».
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